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88 岁红墙国医赵冠英解密：

中南海里的长寿秘诀

红墙 -- 中南海的代名词，担任过国家领导保

健医生的人，被称作“红墙国医”。

俗话说 "人生七十古来稀 "，尽管如今活过七

十岁的大有人在，但是与中南海红墙内领导人的寿

命相比，健康状况仍然有很大的差距。我国领导人

平均寿命一直位居世界前列。

最近，一本全面讲述中南海保

健工作者实录的《红墙健康卫士》

一书正式出版，书中首次披露了红

墙国医赵冠英教授 45 年为中南海老

首长、老领导做医疗保健工作的经

验总结，揭秘了老首长、老领导是

如何通过培补元气治疗慢性病，防

老抗衰，健康长寿。

读过此书的人都会有种恍然大

悟的感觉，原来秘传中南海的祛病

养生之道是如此的朴素，按照书中

的方案调养，就能像红墙内老首长、

老领导一样健康长寿！《红墙健康

卫士》一书得到了数十位红墙保健

医生的全力推荐。

现在，为答谢本报忠实读者，

限量赠送《红墙健康卫士》500 册，

本报读者可拨打电话 400-750-7755

申领此书，数量有限，每人限领一本，

以报名先后次序为准。

 

       红墙健康行组委会
          （公益活动）

“新三板”，让企业融资不再难？
今日女报 / 凤网记者 唐天喜

在中国，中小企业数量占比高达 97％，对
GDP 的贡献达 70％，并提供了 80％左右的城镇
就业岗位。但在中小企业的经济和社会作用被广
泛认可的同时，却存在一个长期没有得到有效解
决的问题，这就是中小企业融资难的问题。7 月
7 日，在长沙世纪情珠宝会议厅，参加“王林时
间·论坛”第一场的近 70 位企业家就此进行讨
论。以“新三板”为代表的股权融资方式，以及
资产债券化等融资方式成为与会者解决企业融资
难问题的共识。

为何银行渠道融资难？
为什么中小企业、民营企业融资难、融资贵？

为什么民营企业的地位这么重，却拿不到钱？

“这可能跟我国的融资体系中银行在金融资

产中所占的地位过于强大有关。”曾在法国巴黎

银行投资银行部担任 5 年高级经理、目前就任

财富证券投资银行部副总经理的龙海彧表示。

在我们国家，大多数人首选把手中的资金存入

银行，因此，作为企业，首选的贷款对象也大

多是银行。银行为什么在给中小企业放款时，

显得很谨慎呢？只有两个词，风险和信用。中

小企业的信用对他们来讲是最大的担忧。

因此，如果能够建立起对中小企业的信用

评估体系，根据中小企业的风险，来考虑贷款

利息，或许能解决从银行贷款难的问题。但在

目前情况下，对于更多的中小企业来说，应该

怎么办？

    

“新三板”或成企业融资新利器
“企业的融资主要有两种形式，一个是直接

融资，一个是间接融资。间接融资主要是到银

行拿贷款，直接融资就是从企业自身出发，无

论是股权、债券或者是其他的形式，包括收益

权等形式，拿到一定的资金。” 龙海彧表示。

谈到股权融资，正和岛湖南首席顾问、阿

拉善 SEE 湖南中心首席顾问王林教授有自己的

体会 ：“老百姓大药房当年引进风险投资时，我

是董事。如果 2006 年，它不进入资本市场，以

股权融资，可能现在还是当初的那个样子。现在，

老百姓大药房迅速增长，一千多家门店，上市价

16 元，最高价达到 100 元。”

在龙海彧看来，“新三板”是中小民营企业

第一个股权融资的平台，也是当下值得关注的

一个直接融资平台。（编者注 ：“新三板”是全

国性的非上市股份有限公司股权交易平台，主

要针对的是中小微型企业。）在新三板推出之前，

利润 500 万左右的中小民营企业，股权一文不值。

而进入“新三板”后，其股权可以拿去银行质押

贷款，从而解决企业发展需要的资金问题。

另外，在“新三板”上市的企业也能够扩大

名声，可能引起更多的风险投资的关注。“事实

上，‘新三板’企业挂牌都是为了做兼并收购，

把自己卖掉，在卖的情况下一般的估值都是 10

倍、20 倍，远远超过公司实质的价值。” 龙海

彧说，目前“新三板”挂牌门槛低，没有盈利

的要求。依法设立且存续满两年，是唯一的量

化要求，基本上一般的公司都可以达到。

目前，区域股权交易市场也能帮助中小企

业进行股权融资，湖南也有，挂牌的费用也比

较低。

未来收益也可用来融资
“未来的收益也可以用来融资的。” 龙海彧

举例表示，假如某公司有一高速公路的收费权，

未来一年预计有 1 亿的税费，它可以付出 8%

左右的成本先拿到钱，然后，把这个收益权转

让出去，从而把资产做大。这个做法就可以称

之为“资产债券化”。目前，还有一个保理类理

财产品也是如此操作的。另外，商业物业、融

资租赁、门票、基础设施建设、棚户区改造等

相关企业都可以借鉴操作。

中小企业还可以通过股交所等专业机构来

运作发行私募债券。 这个途径实现融资的关

键点是，找到愿意买你债券的人。龙海彧的

建议是找银行。此外，可交换债、非标融资也

是债券融资方式。 

不过，龙海彧提醒，无论是选择“新三板”

挂牌，还是采用债券融资，都需要花费一笔不

菲的费用。而且，选择“新三板”上市，可能

税收会增加。而且，如果你从事的行业特殊，

因为要公告，可能暴露行业的一些商业秘密时，

则可能得罪同行，这也是大家要注意的地方。

防范和打击非法集资知识专栏

主办：湖南省打击和处置非法集资工作领导小组办公室

编者按：为深入贯彻落实党的十八大关于“完善监

管协调机制，保障金融市场安全高效运行和整体稳定”

的要求，有效防范和打击非法集资活动，维护全省金融

秩序和社会稳定，今日女报 / 凤网根据《处置非法集资部

际联席会议关于做好 2015 年防范打击非法集资宣传教

育月活动的通知》以及省委省政府领导同志的重要批示

精神，特推出《防范和打击非法集资知识专栏》，刊发开

展防范和打击非法集资有关政策法规、基本知识，以及

我省相应的工作内容，以强化公众风险意识和防范能力。

敬请广大读者关注。

什么是非法集资
指违反国家金融管理法律法规的规定，向社会公众

（包括单位和个人）吸收资金的行为。

非法集资的特征
（1）未经有关部门依法批准。包括没有批准权限的

部门批准的集资以及有审批权限的部门超越权限批准的

集资。

（2）通过媒体、推介会、传单、手机短信等途径向

社会公开宣传。

（3）承诺在一定期限内以货币、实物、股权等方式

还本付息或者给予回报。

（4）向社会公众即社会不特定对象吸收资金。

今日女报 / 凤网讯（记者 唐天喜 通讯员 陈翔）近日，

中国光大银行联合微信钱包推出微信生活缴费服务。该

项服务基于微信九宫格这一重量级功能入口，通过光大

云缴费的强大支持，完成包括水费、电费、燃气费等生

活缴费在内的 160 余项缴费对接，更覆盖 27 个省市区，

约 5 亿客户将因此获益。

光大银行抢滩微信钱包
消息股

《今日女报》/ 凤网对所提供宣传的各类金融理财产品，
只对其真实性进行核查，并不对其合规性和投资收益的承
诺进行保障。

《今日女报》/ 凤网温馨提示：市场有风险，投资需
谨慎。

王林时间第一场论坛在长沙世纪情珠宝开讲。图 / 吴
小兵
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